

Zuschuss zur Generalsanierung der Wallfahrtskirche Biberbach



Bild: Markt Biberbach

Der Marktgemeinderat Biberbach hat in seiner Sitzung am 12.09.2023 für die Generalsanierung der Wallfahrtskirche Biberbach einen Zuschuss in Höhe von 250.000,00 € beschlossen. Die Auszahlung des Zuschusses wird aus haushaltstechnischen Gründen auf die nächsten Jahre aufgeteilt.

Trotz der prekären Finanzlage ist es der Marktgemeinde wichtig, mit dem Zuschuss einen Beitrag zum Erhalt unserer weit über die Grenzen hinaus bekannten Wallfahrtskirche zu leisten.